<学校教育目標>

国際社会を 心豊かに 元気に かしこく生きる 子どもの育成



くめざす子ども像>

- ① 思いやりのある子ども
- ② 元気のある子ども
- ③ よく考える子ども

豊中市立少路小学校 第554号 令和5年(2023年) 10月2日

読書の秋、スポーツの秋、〇〇の秋 充実した日々を!

まだまだ日中は暑い日が続いていますが、朝晩は涼しく、秋の虫の声が聞こえ過ごしやすい季節となってきました。 先週から、運動会の練習も始まり、子どもたちも14日(土)の本番に向けて一生懸命取り組んでいます。保護者の皆さま も楽しみにしていてください。

◆食育について

秋は爽やかで何をするにもふさわしい季節ですから、「○○の秋」と言われることも多く、みなさんもスポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、食欲の秋などを思い浮かべられることと思います。

そのなかでも食欲の秋について、「食育」の観点からお話をします。現在小学校では「給食」が当たり前になっています。給食の始まりは明治 22 年山形県の小学校において、弁当を持ってこられない子どものために無料で作ったお昼ごはんとされています。それ以来学校給食は各地に広がり、一時戦争中に中断されるも戦後の昭和22年に学校給食が再び開始されました。

現在、農林水産省では、食育で育てたい「食べる力」として、

- 1. 心と身体の健康を維持できる
- 2. 食事の重要性や楽しさを理解する
- 3. 食べ物の選択や食事づくりができる
- 4. 一緒に食べたい人がいる〈社会性〉
- 5. 日本の食文化を理解し伝えることができる
- 6. 食べ物やつくる人への感謝の心
- の6つを示しています。

食事は一生つきあっていくものですから、「食」を通して子どもたちには、しっかり学んでほしいと思います。コロナ禍で、一番大きく変わったことの一つが給食でした。本来楽しいはずの給食の時間が、黙って前を向いて黙々と食べるという「黙食」スタイル。最初はすごく違和感がありましたが、時が進むにつれ、この生活が当たり前になり子どもたちも習慣化されました。今年に入り、ようやくこれまでの日常の風景にもどりつつあります。毎日の給食は栄養バランスを考えてのメニューになっています。子どもたちも苦手な食材があると思いますが、好き嫌いをせず、しっかり食べてほしいと思います。

◆校外学習について

学校の外へ飛び出し体験する活動。子どもたちにとっても楽しい活動の一つです。いろいろなものに触れ、感じることを大切に、仲間とともに過ごす時間を大切にしてほしいと思います。

今後の予定

○ | 年・・・ | 0月20日(金)

予備日 10 月 3 1 日 (火) * 万博記念公園

○2年…1 | 月2日(木)

予備日 | | 月 | 7日(金) *ニフレル

- ○3年・・・ | 0月27日(金)*オアシス(スーパー)
- ○4年・・・ | |月|7日(木)*国立民族学博物館
- ○5年… | |月|4日(火)

*バンドー神戸青少年科学館 また、3学期に、3年・6年の校外学習を予定して います。

◆運動会について

今年度も昨年度に引き続き、各学年走競技と団体 演技の二つに取り組みます。走競技については学 年によって徒競走とリレーのどちらかになりま す。練習の時の自分と本番の自分。走る力の伸長 を本番当日感じられるように練習の時から全力で 取り組んでほしいですね。自分自身との戦いで す。団体演技は、ダンスを中心とした集団で見せ る演技となります。ひとりの力を結集し つの演技として完成させます。運動会の中でも に子どもたちが達成感を感じるものとなるでしま う。日々の練習成果が結果につながるよう、本番 当日のひとりひとりの最高の演技をお楽しみに。



◆教職員の取り組みについて

○不審者対応訓練

8月30日(水)の放課後、教職員のみの不審者 対応訓練を実施いたしました。訓練としては、学 校活動中に、不審者が侵入し校舎内を徘徊すると いうものです。いざ訓練がスタートしてみると、 想定していた通りにいかないことが改めて確認で きました。不審者と思われる人への声かけの仕方、 不審者発見時の連絡のありかた、不審者との対峙 の仕方など、児童の安全を確保しながら、いかに 不審者と向き合うか。訓練とはいえ、ひとりひと りの教職員が考える機会となりました。また、 りの教職員が考える機会となりました。また、 りの教職員が考える機会となりました。また、 りの教職員が考える機会となりました。また、 りの教職員が考える機会となりました。また、 りの教職員が考える機会となりました。 りの表記し頂き、「さすまた」の使い 方、注意点などを教えていただきました。



○研究授業について

- 学期には5年生で、 - 0月4日(水)には3年で研究授業を行います。「研究授業」とは、授業者である先生が、 - コマ(45分)の授業を行い、それを他の教職員が参観。授業後に振り返りを行い、より良い授業とは何かを協議します。日頃からどの学年でも授業のことについて話し合われています。ただ、今回のように全員がひとりの先生の授業を見る機会をもつことは限られています。この貴重な機会を大切に授業者のみならず教職員にとって研鑚の場とし、子どもたちに還元できるように務めていきます。

◆9月の行事から

◎敬老の集い

9月16日(土)本校体育館において敬老の集いが実施されました。本校からは3年生の28名の有志のみなさんが参加してくれました。当日は、体育館いっぱいに響く大きな声で元気いっぱいの3曲(小さな世界・虫のこえ・夕焼けこやけ)を披露してくれました。おじいちゃんおばあちゃんも楽しそうに聴いてくれていました。久しぶりの地域の方々との交流でした。これからも地域の方との時間やイベントも大切な活動として考えていきたいと思います。

10月行事予定

1			
2	月	Α	
3	火	Α	
4	水	Α	校内研究授業(3年生以外13:15最終下校)
5	木	Α	
6	金	Α	
7	土		
8			
9	月		スポーツの日
10	火	В	
11	水	В	委員会⑤
12	木	В	全体練習(朝~1限)
13	金	В	短縮授業(13:20最終下校)
14	土		運動会
15			
16	月		運動会代休
17	火	А	
18	水	Α	運動会予備日 給食あり(5時間授業)
19	木	А	
20	金	А	1年体験学習
21	土		
22	\Box		市民体育祭
23	月	В	
24	火	В	
25	水	В	地区児童会(集団下校)
26	木	В	
27	金	В	3年社会見学(午前:オアシス)
28	土		
29			
30	月	Α	
31	火	Α	1年体験学習(予備)

【今後の主な予定】

- 11月10日(金)音楽会
- 12月22日(金)終業式